

Miles de personas visitan la feria de la Purísima

08/12/2015



Los pequeños derrochan alegría e ilusión mientras eligen qué "feriarse" | Jesús Cruces.

La feria de la Inmaculada que se celebra hoy, 8 de Diciembre con motivo de esta festividad religiosa, constituye una de las tradiciones más antiguas de Elda por lo que miles de personas la han visitado esta mañana y se espera que la tarde y la noche continúe con la misma tónica. Este día es costumbre "feriar" algún regalo a un familiar, especialmente a los niños, quienes también montan en las atracciones. El buen tiempo está acompañando la mañana, por lo que los eldenses, pero también vecinos de poblaciones cercanas, vienen hasta la feria, instalada en el Polígono Almafrá y calles aledañas y que se compone de 60 puestos de venta de

juguets, ropa, artesanía o comestibles, así como por 24 atracciones.

Los niños cuentan con un atractivo adicional gracias a la visita de varios personajes infantiles de Disney sobre las 12 horas, que regresarán de nuevo a la feria entre las 18 y las 19 horas, repartiendo globos y caramelos.

La feria de atracciones conocida como "Los caballitos" abrirá de forma ininterrumpida hasta el día 13 de diciembre en horario de tarde. Cabe recordar que los últimos tres días los tiques costarán la mitad de su precio, concretamente 1,50 euros.



Miles de personas disfrutan del día de la feria | Jesús Cruces.